

<b>PROJET NO 09-MEM2-02</b>	Projet d'expansion de la mise en marché de l'orge brassicole biologique de la Mauricie
<b>RESPONSABLE</b>	Alain Valois
<b>ÉTABLISSEMENT</b>	Bio Malt Mauricie
<b>DATE DE DÉBUT</b>	6/23/2010

### **APERÇU DU PROJET**

Le projet d'expansion de la mise en marché de l'orge brassicole biologique de la Mauricie est porté par l'association Bio Malt Mauricie, qui regroupe dix (10) producteurs biologiques et un détaillant de semences. Le but de l'association est de promouvoir le malt biologique québécois auprès des microbrasseries de la Mauricie et du Québec et de faire découvrir les bières biologiques aux consommateurs. L'objectif derrière cela est de créer une filière avec : des producteurs d'orge biologique (Bio Malt Mauricie), une malterie capable de produire du malt biologique (Malterie Frontenac) et des microbrasseries produisant des bières biologiques.

Par le développement de la culture d'orge brassicole biologique, l'association Bio Malt Mauricie souhaite également maintenir et éventuellement créer des emplois. Cet aspect peut se retrouver aux différents niveaux de la chaîne de valeur par le maltage et le brassage par des gens de chez nous.

Ce projet contribuera également à la protection de l'environnement, car tous les partenaires produiront ou transformeront un produit biologique. De plus, les différents maillons de la chaîne sont situés au Québec, à une distance relativement courte les uns des autres.